
Rotary Club Curicó. Sergio Flores G., presidente y Gonzalo Lozano A., secretario de Rotary Club, invitan a todos sus socios a sesión rotaria de homenaje a diario La Prensa y medios de comunicación, que se desarrolla hoy miércoles, a las 20:00 horas, en el Club de la Unión de Curicó.

Entrega del Ex Hospital de Curicó. Javier Muñoz Riquelme, alcalde de Curicó y Marta Caro Andía, directora del Servicio de Salud del Maule, invitan a la entrega del edificio del ex Hospital de Curicó. La actividad se realiza hoy miércoles, a las 9:30 horas en el ex Hospital de Curicó, ubicado en la avenida San Martín.

Festival Internacional de Acordeones. Fundación Entre Fuelles invita a la comunidad a participar en las actividades que contempla el Festival Internacional de Acordeones, que se desarrolla en el Maule hasta el domingo 17 de noviembre. El festival itinerante se tomará teatros y bibliotecas de las ciudades de San Javier, Longaví, Curicó y Talca, donde se realizarán conciertos, charlas, masterclass y una destacada intervención urbana.

Corrida Nocturna en Curicó. Desde la Corporación de Deportes de la Municipalidad de Curicó, invitan a participar en la Corrida Nocturna programada para el viernes 15 de noviembre, a partir de las 20:00 horas, y que tendrá como punto de partida la Plaza de Armas de Curicó. La inscripción para los participantes entre niños, jóvenes, adultos, adultos mayores, es totalmente gratuito.

Encuentro 4.0. Gobierno Regional del Maule; Robert Giovanetti Machuca, representante regional Maule de la agencia FIA (Fundación para la Innovación Agraria) del Ministerio de Agricultura; en conjunto con Catalina Toro Parot, presidenta del Directorio de Fundación Innova, invitan al evento "Encuentro 4.0: Tecnología E Innovación Para Una Agroindustria Sostenible En El Maule", iniciativa apoyada por el Gobierno Regional del Maule a través del Fondo Nacional de Desarrollo Regional y por Fundación para la Innovación Agraria - FIA, ejecutada por Fundación Innova. La actividad se realizará el viernes 15 de noviembre, desde las 9:00 horas, en las dependencias de Fundación Innova, ubicada en Parcela Victoria, Oriente 2, ruta CH 115, kilómetro 11, Talca. Para participar en la actividad, por favor confirmar asistencia al correo proyectos@fundacioninnova.cl.

Gran Bingo Solidario. Se invita a toda la comunidad curicana y de alrededores a participar del Bingo Solidario liderado por el centro de padres del IPB Juan Terrier Dailly, a beneficio de todos/as sus estudiantes. La actividad se desarrollará el sábado 16 de noviembre desde las 13:00 horas, en calle Yungay #1154. El valor del cartón es \$1.500. Habrán muchos premios, show en vivo y stands de comida.

50 años de egreso. Mario Morales Navarro, presidente del Curso Cuarto F del Liceo de Hombres de Curicó (1974) y Julio Espinosa Maturana, profesor jefe, invitan a la Ceremonia de Conmemoración de los 50 años de egreso del Cuarto Año F del Liceo de Hombres Luis Cruz Martínez de Curicó. Este acto se realizará el sábado 16 de noviembre, en el Edificio del Ex Liceo de Hombres de Curicó, actual Colegio Deportivo Luis Cruz Martínez, calle Estado #176, desde las 11:00 horas.